
  第５回総会を迎えるに当たり 
                

 色染物質会の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

 平素は当会の運営にご協力をいただきまして篤く御礼申し上げます。当「色

染物質会」も平成２２年４月発足以来早くも５回目の総会、懇親会を迎えるこ

とになりました。別紙にご案内の通り、来る６月１４日（日）に京都駅至近の

ホテル、メルパルク京都を予定しておりますので、多数ご参加いただきますよ

うご案内かたがたお願いします。      

第４期の行事は総会、懇親会、新年会、散策会、ゴルフコンペ、会誌発行、

ＨＰの更新等概ね計画どおり遂行できましたが、年２回の散策会は春のみに、

会誌の発行も年２回から１回へと、参加者の低迷、寄稿の減少等からペースダ

ウンを余儀なくされました。会員各位のさらなるご協力をお願いする次第です。 

 決算面では繰越金が期首より２万円程減少し、１００万円弱になりました。

会費収入が３期１９万円から４期は１２万円と大幅に減少しましたが、前述の

行事縮小による支出減により、繰越金の大幅な減少を避けることができました。

会費の受領状況ですが、３期は会員の８０％程度の方々から会費を頂戴しまし

たが、４期は６０％の受領に留まり、未納入者の固定化が見受けられますので、

来期は是非納入いただきますようお願いします。 

第５期の行事計画は第４期実績を踏襲しますが、会誌につきましては寄稿次

第では年２回の発行を目指します。また役員につきましては、全員留任し（任

期未了）６期に改選を行う予定です。 

 会員数は現在２１０名弱であり、４期は多少の入退会者がありましたが、総

会員数は横這いの状況で推移しました。入会状況を卒業年次別に見ますと、バ

ラツキが大きく、特に昭和５０年以降は数年次を除いて入会者は僅少です。  

当会発展のためにもこれら若手の方々の入会が重要であり、対策を講じる必要

があります。会員各位におかれましても身近に該当者がおられましたら是非入

会をお勧めいただきますようお願いします。 

 

  

 

                 平成２７年４月吉日 

                会長  佐藤 忠孝  

 

 

 


